

Ecologistas en Acción presenta alegaciones al vertedero de residuos RCD

EL PERIÓDICO

Ante el proyectado vertedero de residuos de construcción y demolición (RCD) en Tomelloso, Ecologistas en Acción ha presentado alegaciones al estudio de impacto ambiental de la empresa promotora, Innovaciones Ambientales 2007. Los ecologistas echan en falta aspectos relativos a la ejecución de un sistema de tarifas que penalice el depósito de residuos susceptibles de ser valorizados; la ausencia de procedimientos homologados de admisión de los residuos peligrosos que con frecuencia aparecen mezclados en los escombros y que exigen un tratamiento diferenciado y la falta de identificación del productor o poseedor de los residuos y de la obra de la que

proceden, entre otros.

Las obras de la calle Independencia siguen generando polémica

La portavoz socialista, Inmaculada Jiménez, habla de "atropello a los comerciantes" - Cotillas dice que las obras sólo durarán dos meses y tendrán "un magnífico resultado final"

<u>C.M.</u>

Las obras de la calle Independencia siguen levantando ampollas. A pie de obra, la portavoz del PSOE, Inmaculada Jiménez, acompañada de los ediles, Francisco Cerezo y Manoli Martínez, y varios comerciantes, denunció el pasado 21 de septiembre "el atropello del Ayuntamiento a los pequeños comerciantes con unas obras que se han realizado sin consultar a los afectados, pero como ellos dicen, tenemos la mayoría y las hacemos como y cuando queremos".

Para Jiménez, pese a que la empresa envió una circular informativa a los comerciantes el 8 de septiembre, "toda la responsabilidad es del alcalde que no ha liderado el proceso y no ha pedido opinión a los vecinos"

La responsable del PSOE denunció falta de planificación: "la calle se asfaltó hace un año y recientemente se habían instalados los parquímetros de la zona azul. Todo lo realizado no valdrá para nada. Me pregunto qué pensarán esos vecinos que viven en calles que sí necesitan repavimentarse al ver lo que ha ocurrido en este caso".

Además, Jiménez consideró inoportuno el momento de las obras, "justo al inicio de la campaña de otoño-invierno que es cuando el comercio registra mucha actividad v seguro que habrá perdidas. Se podrían haber propuesto

Nuevas Generaciones agradece la respuesta a su campaña de recogida de alimentos

Nuevas Generaciones de Tomelloso ha agradecido la respuesta a la campaña de recogida de alimentos que la organización juvenil del PP puso en marcha en toda Castilla-La Mancha. En Tomelloso se han recogido más de 500 kilos de alimentos que fueron entregados a una organización benéfica local que se encargará de realizar el reparto directo. En toda la región se han recogido 20.000 kilos de alimentos.



Ediles del PSOE con los comerciantes afectados.

otras fechas". Inmaculada Jiménez y sus compañeros de grupo hicieron un recorrido por la zona para demostrar que el acceso a algunos comercios es poco menos

que imposible. "Ha existido una tremenda falta de gestión y planificación".

Por su parte, el alcalde, Carlos Cotillas, no cree que las obras se hayan iniciado por

sorpresa. "En marzo se solicitó la ayuda dentro de la convocatoria Urbanismo Comercial de la Junta, en mayo se concedió y en junio se hizo pública, en presencia del delegado de Industria". El primer edil argumentó que "las obras se retrasaron para no interferir en las ventas de los comercios en unas fechas buenas como son el mes de agosto y la feria y fiestas. Pero sólo tienen un plazo de ejecución de dos meses y responden al interés de todos de ampliar los espacios peatonales de la Plaza de España". Cotillas comprende las molestias que causan las obras, "pero en menos de dos meses van a dar como resultado un tramo de calle más agradable y vistoso, siendo los primeros beneficiados los comerciantes".

Indignación

Esto es lo que siento y esto es lo que quiero transmitir, a la consideración del pueblo de Tomelloso, para que sepan cómo utilizan sus políticos la mayoría que tan generosamente les han otorgado. El día 8 de septiembre un señor que debía ser empleado de una empresa constructora, reparte a los comercios de la calle Independencia un escrito, en el que se nos comunica que ese mismo día comienzan unas obras que significan el cierre de nuestros negocios entre dos o tres meses. Ante tamaña tropelía, representantes de los comerciantes y de la Asociación de Empresarios de esta localidad se dirigen al Ayuntamiento y consignen entrevistarse con el concejal de Urbanismo, exponiéndole su lógico malestar, pues creemos que este señor era el que tenía que habernos avisado con tiempo de

esta obra. Debería haber tenido la sensibilidad de consultar con los afectados las fechas más idóneas para perjudicar lo menos posible los negocios existentes. La respuesta fue para enmarcar: "Somos la MAYORÍA y hacemos las cosas, cuando y como queremos".

No voy a entrar en consideraciones políticas, pues yo no soy político, sólo en mi modestia como empresario me dedico a crear puestos de trabajo. La obra la consideramos total y absolutamente innecesaria, por las razones siguientes:

- l.- Hace un año se asfaltó la calle.
- 2.- Hace un mes se implantó la zona azul.
- 3.- Por muchas personas se ha dicho que en Tomelloso existen zonas mucho más necesitadas de estas actuaciones.

José Luis Moreno Vermenouze Zapatería Libra







CONSULTA DE OFTALMOLOGÍA Especialmente dedicada a Cirugía Plástica Ocular

Dr. Jorge Rivera Salazar Médico Oftalmólogo

VALORACIÓN Y PRESUPUESTO GRATUITO EN PLÁSTICA OCULAR

Atención oftalmológica integral Cirugía plástica ocular - Cirugía cosmética Cirugía reparadora - Cirugía reconstructiva

Av. Antonio Huertas, 133 - 13700 Tomelloso - Tels.: 926 50 48 24 / 50 45 83